
席主會
閉

目
閏
月

委
員
務
議

會
事
強

法
力
偉

立
人
郭

郭主席:

關注現時香港就工傷復康的支援

現時，勞工處就工傷的支援及補償往往根據《僱員補償條例〉的規定作出安

排。唯現自寺〈僱員補償條例〉中並未訂明有關工傷復康的安排，以致工友們在

工傷後並未得到適切的協助，因而錯過有關復康黃金期。最終工傷工友未能重

回職場、令生活所影響，向時亦令社會失去勞動力。

就工傷安排，現時政府只依靠醫管局判傷前的診斷及治療，然而有關的安排並

非以工傷復康為本。另外，香港政府現時亦並未針對工傷復康訂立全盟的政

策。

就此，本人要求政府必須重新檢討有關工傷復康的安排並訂立有關以重投職場

為本的工傷復康政策。故此本人特此來函希望 閣下蓋章快將以上議題加入議

程，讓委員說相關事宣作出1討論，並邀請相關宮員出席會議。

另外，本人希望就此議題召開公聽會，讓相闋的持分者能就此作出討論及表達

意見。
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